
ZÉ DA MULA QUER SABER VALORES REPASSADOS À SANTA
CASA PARA CUSTEIO DA UPA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

As finanças da Santa Casa são alvo de um pedido de informação feito pelo vereador de
Santa Isabel Zé da Mula (PSD) e endereçado ao Executivo Municipal na Sessão Ordinária,
realizada nesta terça-feira, 2. O questionamento foi sobre os repasses feitos do para custeios
da UPA da cidade. O requerimento foi aprovado por unanimidade.
O parlamentar autor do requerimento, tem utilizado as sessões legislativas com frequência
para defender a saúde pública e justificou o atual pedido, reforçando o intuito fiscalizatório
em prol da população.

https://camarasantaisabel.sp.gov.br/wp-content/uploads/2022/08/Ze-da-Mula2_02_08_2022.jpg

